

**RPP PAKET C SETARA SMA  
PKBM HOMESCHOOLING KAK SETO SOLO**

Mata Pelajaran: BIOLOGI		Tingkatan/Paket Kompetensi: Xi.ipa tingkat 5	
<b>Kompetensi Dasar:</b> 3.16 Menganalisis hubungan antara struktur jaringan penyusun organ pada sistem gerak dalam kaitannya dengan bioproses dan gangguan fungsi yang dapat terjadi pada sistem gerak manusia		<b>Indikator:</b> 3.16.2 Menjelaskan mekanisme kontraksi otot dengan menghubungkan antara struktur penyusun, perubahan fisik, dan kimiawi yang mendasarinya	
Tanggal: 9 okto 2020	Pertemuan ke: 10	Jam: 1-2 ( 2jpl) 08.00-09.30	
<b>Tujuan Pembelajaran:</b> 1. Peserta didik dapat Menjelaskan mekanisme kontraksi otot dengan menghubungkan antara struktur penyusun, perubahan fisik, dan kimiawi yang mendasarinya			
<b>Materi Ajar :</b> system gerak		<b>Metode dan strategi Penilaian :</b> Questions Students Have	
<b>Rencana Penilaian</b>		<ul style="list-style-type: none"> <li>• Evaluasi tertulis</li> </ul>	
<b>Media/Referensi</b>		✓ Modul 6 K13, Internet, SPM SMA	
<b>Kegiatan Pembelajaran</b> Kegiatan Pendahuluan 1. Tutor menjelaskan tentang indicator dan tujuan materi yang akan dipelajari hari ini Kegiatan Inti 1. Bagiakan potongan-potongan kertas ukuran kartu pos kepada Warga belajar 2. Minta setiap Peserta didik untuk menulis satu pertanyaan apa saja yang berkaitan dengan materi pelajaran ( tidak perlu menuliskan nama) 3. Setelah semua selesai membuat pertanyaan masing-masing diminta untuk memberikan kertas yang berisi pertanyaan kepada teman disamping kirinya. 4. Pada saat menerima kertas dari teman disampingnya peserta didik diminta untuk membaca pertanyaan yang ada. 5. Jika pertanyaan tu ingin diketahui jawabannya, maka peserta didik harus member tanda centang (V), jika peserta sudah mengetahui jawaban dari pertanyaan tersebut, maka langsung berikan kepada teman disamping kiri. Dan begitu seterusnya 6. Ketika kertas pertanyaan tadi kembali kepada pemiliknya peserta didik diminta untuk menghitung tanda centang yang ada pada kertas pertanyaannya. Kegiatan Penutup 1. Tutor menjawab pertanyaan urut dari pertanyaan yang mendapat centang paling banyak, dan seterusnya 2. Tanya jawab 3. Tutor bersama Peserta didik menyimpulkan hasil pembelajaran yang dipelajari pada hari ini.			
Kepala Sekolah		Tutor	
		Dyashinta Retpusa P, S.Pd NIK. 43091331	